

学校再開に向けて準備をしていきましょう

5月も半分が終了しました。予定される学校再開まであと2週間ほどです。予定通りにいけば、6月1日より学校が再開されますが、生徒の皆さんの気持ちの準備はできていますか。学校も学校再開に向けて、準備を進めています。長い休校期間のため、生活習慣が崩れてしまっているかもしれません。そのような人は、学校再開までに生活リズムをしっかり整えるようにしましょう。

☆ITアンケートについて

IT環境に関するアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございます。アンケートの結果は、今後の学校におけるIT環境の整備に役立てていきます。

また、自由記述の欄に学校への問い合わせが数点ありましたので、この場でできる限り回答していきます。

○「プリントアウトに費用がかかる」等

→今後はプリントアウトする課題は控えていきたいと思えます。画面で課題を確認しながら、ノート等に解答する形で対応をお願いします。

○「Classiの不安定に伴う課題配信の遅延について」等

→本校Webページにも同様の連絡を載せることで、現在対応しています。

○「オンライン授業の実施について」等

→メール連絡網でお知らせしたとおり、来週より双方向でのオンライン補習を始めます。補習内容は伊高のWebのグループスペースに掲載してあります。受講ルールを守って、学習に役立ててください。

○「授業や進路について」等

→二者面談を希望する人は、遠慮なく学級担任に相談をしてください。学習に関する質問があれば、学校に電話して聞いてください。必要があれば、登校してもらい教科担当が対応することもできます。

○登校を希望する生徒へ

やむを得ない事情があり、登校を希望する生徒は、登校する前に、必ず学校に電話をして下さい。学級担任が対応できない場合は、3学年の先生のどなたかが対応します。その際、対応した先生に次のことを伝えて下さい。

- ・氏名（クラスと名前）
- ・用件
- ・時間（来校時間とおおよその滞在時間）

登校の前に、必ず自宅で検温し、37.0度以上の発熱の症状等が見られる場合は、登校しないで下さい。また、マスクの着用や咳エチケットなど、感染症対策をして下さい。

○学習時間の管理について

5月も半分が終了しました。学習は順調に進んでいますか。IT環境のアンケートの回答の中に「課題が多すぎて、苦手科目の克服に手が回らない」といった意見がありました。しかし、皆さんは、現在どのくらいの時間を学習にあてていますか？例年であれば、6時間の授業を受け、その後帰宅して、受験勉強をしているはずですが、

学習に費やしている時間は、学校の授業時間も含めると、10時間以上のはずです。今年特別で、授業時間が確保できていないので、**課されている宿題は、授業の代わり**だと考えて下さい。そのことを踏まえた上で、もう一度、**受験生としての必要な学習時間**を考えてみましょう。

そこで、自分の学習のスケジュールをしっかりと管理するために、配付された「**ITAKAダイアリー**」を活用しましょう。「ITAKAダイアリー」のP59以降は、日々の予定を記入できるようになっています。平日の予定を記入する箇所には、授業のコマに合わせて時間割を入れられるようになっています。まずは、**時間割通りに授業を記入し、その通りに学習に取り組んでみましょう。**そして、放課後の時間は、一日のやり残したことや苦手科目の克服などにあてましょう。

3か月の休業期間を終え、6月から学校が再開されたときに、少なくとも**臨時休校前より学力が落ちていくということがないよう**、心から願っています。学校再開後、スムーズに受験対策の指導が受けられるように、各自が考えて学習に取り組んで下さい。

次の場合は、必ず学校に報告して下さい。

- ・コールセンター、保健福祉事務所に相談した場合
- ・新型コロナウイルス感染症と診断された場合
- ・濃厚接触者（同居の家族が感染等）となった場合

<連絡先>

平日 → 学校 0270-40-5005
土日祝日 → 学年主任 080-2122-3719